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Недавно на нашу стройку при
шло письмо. Руководители спе
циального ордена Ленина управ
ления Братскгэсстрой сообщили, 
что состоявшееся в Братске соб
рание партийно-хозяйственного 
актива приняло решение продол
жит^ соревнование с коллективом 
Ангарского управления строитель
ства. К своему письму братчане 
приложили текст социалистиче
ских обязательств на 1971 год и 
предложили итоги соревнования 
подвозить но истечении каждого 
полугодия.

Партийный комитет и групком 
пашей стройки одобрили предло
жение коллектива Братскгэсстрон 
и выслали свои обязательства. 
Давняя традиция, таким обра
зом, получила свое продолжение.

Ангарских и братских строите
лей связывает давняя дружба. 
Обоим коллективам выпала высо
кая честь — идти4 в авангарде 
преобразования Восточной Сиби
ри в край высоко развитой ин
дустрии. Выполняя Директивы 
партии, строители из года в год 
добиваются высоких произвол-

АНГАРСК-БРАТСК
ственных показателей. Их успехи 
отмечены правительственными на
градами, а на карте области в 
последние годы появились новые 
предприятия. В Ангарске — это 
установки по переработке нефти 
.1 производству минеральных удо
брений, в Братске — объекты ле
сохимии и цветной металлургии, 
не говоря уже о таких гигантах, 
как знаменитая на весь мир Брат
ская ГЭС и ' Ангарский нефтехи
мический комбинат.

Директивы партии по пятилет
нему плану открывают перед 
нашими коллективами новые пер
спективы. Они определены госу
дарственными планами и приня
тыми обязательствами. Досрочное 
их выполнение явится ответом 
строителей на решения XXIV 
съезда партии, которые проникну
ты большой заботой о дальней
шем развитии экономического

потенциала нашего Приангарья.
Своеобразным трамплином к 

достижению новых высот служат 
успехи, одержанные братскими 
и ангарскими строителями в 
прошлом году и в целом за пя
тилетку. С какими показателями 
вступили в 1971 год ангарчане, 
наши читатели хорошо знают. 
Свою пятилетку мы завершили 
досрочно, а годовой план —
к 15 декабря. Строители Братска 
ввели в действие пусковые объ
екты на алюминиевом заводе, уло
жили в основные сооружения 
Усть-Илимской ГЭС свыше 200 
тысяч кубометров бетона и желе
зобетона, сдали около 150 тысяч 
квадратных метров жилой площа
ди, выполнили все задания в об
ласти сельского строительства.

Пройдет месяц, и труженики 
наших коллективов подведут оче
редные итоги своей работы по

претворению в жизнь предначер
таний XXIV съезда КПСС. Надо 
сказать, что это будет ответст
венный этап для нас. Братскгэс- 
строй — соперник серьезный, по
бедить его будет нелегко. Брат
чане так же, как и наш коллек
тив, успешно справились с пла
ном первого квартала и опере
жают запланированные темпы во 
втором.

Наша задача заключается сей
час в том, чтобы еще выше под
нять знамя соревнования, бо
роться за максимальное использо
вание рабочего времени, за даль
нейшее развитие технического 
прогресса и экономической эф
фективности производства.

Партийные; профсоюзные и
комсомольские организации дол
жны повысить действенность со
ревнования, организовать широ
кий обмен передовым опытом,

улучшить воспитательную и 
массово-политическую работу в 
своих коллективах. Следует по
мнить, что участие в соревнова
нии — это наиболее эффектив
ный метод борьбы за выполнение 
принятых обязательств и планов 
новой пятилетки.

Нет сомнения, что трудовое 
соперничество двух больших кол
лективов строителей принесет 
свои положительные плоды. Мо
жет быть, кто-то окажется по
бежденным, но выигрыш будет 
общий — победит дело, ради ко
торого мы живем и работаем. 
Поднимутся в тайге новые квар
талы жилых домов, вырастут 
мощные, с сибирским размахом 
предприятия, столь необходимые 
народному хозяйству. Так что у 
нашего соревнования высокая 
цель. Высока и ответственность, 
которую мы принимаем. Но стро
ители не ищут легких путей. Они 
всегда в поиске, всегда в на
ступлении.

Успехов вам, созидатели новой 
Сибири!

Строители и монтажники пускового комплекса по 
• производству синтетических моющих средств делают в 

эти дни все, чтобы завершить строительство в нынеш
нем году. Отличных производственных показателен 
добивается, например, бригада коммунистического 
труда А. Воложанина из СМУ-3,

На снимке: один из лучших членов этой бригады 
В. Е. Калямин.

Фото в. НЕБОГИНА.

Т И Т О В А  БРАТСКИ Я
В ступ ая  в первы й  год новой п яти л етки ,  рабо

чие, , инж ен ерн о-техн и чески е  р аб отн ики  и сл у 
ж а щ и е  Б р атскгэсстр о я  п р и н и м аю т  следую щ ие 
о б я з а т е л ь с т в а :

В ы полнить  годовой план  стр о и тел ьн о -м о н таж 
н ы х  работ к  28 д ек а б р я  1971 года.

Н а  строительстве Б р атско го  алю м и н иевого  
заво д а  ввести в эксп л у атац и ю  один пусковой  
объект  в третьем  к в ар т а л е  и второй пусковой  
объект  и первы й  пусковой  ко м п л ек с  ц ен т р ал ь 
ной котельной  в четвертом  квар тал е .

У силить  стр о и тел ьн о -м о н таж н ы е работы  на 
У сть-И лимской  ГЭС, д л я  чего :

— вы п олн ить  по основны м  с о о р у ж ен и я м  зе 
м ельн о-скальн ы х  работ в объеме 400 т ы сяч  к у 
бометров ;

— в тело п р аво бер еж н о й  ч асти  плотин ы  и в 
резерв н ам ы т ь  700 т ы сяч  кубометров  п еск а ;

— у л о ж и т ь  гидротехнического  бетона 250 т ы 
сяч  кубом етров;

— см онти ровать  10 пролетов гл авн о й  и п ять  
пролетов всп ом огательной  бетоновозны х эста
к а д ;

— обеспечить пуск первой секц ии  больш ого 
бетонного заво д а  в третьем  к в а р т а л е  1971 года.

По Б р а т с к о м у  л есо п р о м ы ш л ен н о м у  к о м п л ек су  
обеспечить ввод кани ф о л ьн о -экстр акц и о н н о го  и 
лесопильного  заводов, а т а к ж е  парового котла  
№  5 и турб ин ы  №  3 на ТЭЦ-6 в четвертом 
к в ар т а л е  1971 года.

Ввести в э к сп л у ат ац и ю  в четвертом  к в ар т а л е  
1971 года дополн и тельн о  производственны е м о щ 
ности К орш ун овского  горнообогатительного  к о м 
б ин ата  по переработке  3 м и ллион ов  тонн сы рой
РУДЫ.

П остроить  и сдать  в э к с п л у а т а ц и ю  в 1971 го
ду  новы е л ин и и  электроп ередачи .

РЕШЕНИЯ СЪЕЗДА ЗОВУТ НА УДАРНУЮ РАБОТУ
Материалы и решения XXIV съезда партии продол

жают интересовать коллектив механизаторов СМУ-7. 
Эти важные документы изучают в системе партийного 
просвещения, о них говорят на политинформациях и 
в беседах агитаторов.

А на днях коммунисты СМУ обсудили свои задачи 
в свете решений съезда. С докладом на собрании, 
посвященном этому вопросу, выступил секретарь парт* 
бюро А. А. Ссредкин.

Коммунисты с удовлетворением отметили, что реше
ния съезда проникнуты глубокой заботой партии о

дальнейшем подъеме экономики страны и благосостоя
ния советских людей. Вместе с тем, отметили собрав
шиеся, решения съезда связывают нас ко многому, 
обязывают трудиться лучше, чем мы работали в прош
лую пятилетку.

Собрание в принятом постановлении призвало всех 
коммунистов СА\У быть активными бойцами за дело 
партии.

П. ЛЕВЧЕНКО, 
рабкор.

■■■■

Ввести в эк с п л у а т а ц и ю  во втором к в ар т а л е  
1971 года в городе Б р а т с к е  авто б азу  внеш них 
перевозок на 350 ав то м аш и н .

В ы п олн ить  годовой п лан  р е а л и з а ц и и  п р о м ы ш 
ленной  п р о д у к ц и и  в объеме 87 м и л л и о н о в  руб
лей  в ц ен ах  1970 года к  25 д ек а б р я  1971 года и 
в ы п усти ть  п р о ду к ц и ю  в строго зад ан н о й  ном ен 
кл ату р е .

П олностью  обеспечить в 1971 году теп лосн аб 
ж ен и е  строительства  У сть-И лим ской  ГЭС от 
эл ектр о д н ы х  котлов.

Годовой п лан  жил-ищного строительства  в ы 
п олнить  к  22 д ек а б р я  1971 года  и ввести в э к 
сп луатаци ю  8 1600  к в а д р а т н ы х  метров полезной 
ж и л о й  п лощ ад и .

П остроить  и ввести в  э к сп л у а т а ц и ю  к н а ч а л у  
учебного года три  ш к о л ы  на 1792 у ч ащ и х ся .

В пос. У сть-И лим ске  сдать  в э к с п л у а т а ц и ю  
и н ф е к ц и о н н ы й  корпус больницы  на 60 ко ек  в 
четвертом  к в а р т а л е  1971 года.

П остроить  и ввести в э к с п л у а т а ц и ю  к 22 де
к а б р я  1971 года п ять  д етских  садов на 1400 
мест.

Освоить в ы п у ск  и здел ий  и см о н ти р о вать  в 
пос. Э нергетик первы й  од но секц и о нн ы й  дом се
рии  1-464-Д-Э-47. П р о д о л ж и т ь  строительство  де
в я т и э т а ж н ы х  домов серии 1-467 в г. Б р атске ,  

пос. Энергетик, пос. У сть-И лимске .
П р о д о л ж и т ь  строительство  по п р о ектам  серии 

ИИ-04 полносборны х к а р к ас н о -п а н е л ь н ы х  зд ан и й  
ш к о л ,  детских  садов, п ристроек  ку л ьту р н о -бы то 
вого н азн ач ен и я .  П ри  этом  ввести в э к с п л у а т а 
цию  по этой серии 3 д етских  са ^ а  на 280 мест 
к а ж д ы й ,  ш к о л у  на 1280 у ч а щ и х с я ,  3 встроенно- 
п р истроен ны х  о б ъ екта  культурно-бы тового  н а з 
н ач ен и я .

Н а  основе н ау ч н о й  о р ган и зац и и  производства  
и труда ,  вн едр ен и я  сетевого п л а н и р о в а н и я  по
вы сить  в  1971 году п роизвод ительн ость  тр у д а  
в строительстве и в п р о м ы ш л ен н о сти  — н а  0,2 
п р о цента  против  у становлен н ой  п л ан о м , а т а к ж е  
сн и зить  себестоимость стр о и тел ьн о -м о н таж н ы х  
работ и  п р о м ы ш л ен н о й  п р о д у к ц и и  на 0,2 процен
та  по сравн ен и ю  с плановой .

О бучить п ередовы м  м ето дам  т р у д а  1600 р а 
бочих осн овны х  проф ессий  и провести  четы ре  
м еж п о стр о еч н ы х  ш к о л ы  по внедрению  передово
го о п ы та  о р г а н и за ц и и  труда .

Ш и р е  р азв ер н у ть  соревнование за  к о м м у н и с т и 
ческ и й  труд , а  т а к ж е  з а  зван и е  л у чш его  р аб о ч е
го по проф ессии  и л у ч ш ей  б ригады  Б р а т с к г э с 
строя.

П р о д о л ж и т ь  со ц и ал и сти ческо е  соревнование с 
к о л л ек т и в о м  у п р а в л е н и я  строительства  города 
А н г ар ск а .



А И Г А Р С К И И  СТРОИТЕЛЬ

Стенная газета «Монтажник», которая выхо
лит в управлении треста Востокхиммонтаж, 
неоднократно завоевывала призовые места в 
общестроительных смотрах-конкурсах.

Наш нештатный фотокорреспондент Б. Небо- 
гни сфотографировал возле очередного номера

членов редколлегии этой газеты Л. И. Власова, 
В. II. Бочарова, Н. М. Дунаевскую и редактора
А. В. Рудакова (на снимке слева направо). 

Номер вышел, а стенкоры уже думают о сле
дую; чем...

В ПОИСКАХ ФАКТА
Н е д а в н о  в ж к у  проходил

смотр стенных газет, которые 
выпускаются в молодежных 

общежитиях. Пять редколлегии 
представили на суд свою продук
цию. Газет было много, рассказ
о каждой из них занял бы слиш
ком много места, поэтому при
ходится ограничиться лишь общи
ми выводами, которые, на наш 
взгляд, небесполезны для работ
ников других редколлегии.

Прежде всего хочется напом
нить, что основная задача стен
ной печати—это, как мы говорим, 
отражать жизнь коллектива во 
всем ее многообразии. Выходят 
газеты, как правило, раз в ме
сяц. Думается, что за такой отре
зок времени редколлегия вполне 
может отобрать для публикации 
наиболее важные, значительные 
факты, которые представляют об
щественный интерес и имеют 
большое воспитательное значение. 
В умении находить и отбирать 
такие факты и заключается глав
ный смысл работы редколлегии.

К сожалению, во многих обще
житиях этого не понимают. Газе
ты чаще 'всего готовятся к выпус
ку по упрощенной схеме. За не
сколько дней до праздника ре
дактор (или воспитатель) пишет 
пространную передовицу, затем 
подбирается соответствующее пра
зднику стихотворение из какого- 
нибудь периодического издания и, 
как выражаются газетчики, на 
подверстку ставят поздравление 
от имени совета общежития (или 
того же воспитателя). Художник 
доводит газету до нужной кон
диции, и номер готов.

Приятным исключением из это
го, к сожалению, общего правила 
является стенгазета общежития 
№ 17. Редколлегия здесь совер
шенно правильно понимает свою 
задачу и в каждом номере ста
рается рассказать о жизни моло
дых рабочих, о их- радостях, о их 
нуждах и заботах. Даже передо
вые статьи здесь пишут на мест
ном материале.

Судя по номерам, представлен
ным на смотр, у редколлегии есть 
много хороших помощников. Они 
пишут в свою газету, предлага
ют свои идеи, подсказывают, со
ветуют. Каждый номер по-своему 
интересен и несет известную по
знавательную. и воспитательную 
нагрузку.

Наиболее удачным номером 
(а просто удачных здесь много) 
получился выпуск, посвященный 
Всесоюзному субботнику. Откры
вает номер небольшая редакцион
ная статья, в которой рассказы
вается, как участвовали в суб
ботнике молодые люди, прожива
ющие в общежитии,

Многие из них провели этот 
день на производстве (газета кон
кретно указывает, кто, где и как 
работал). Свободные от смены 
ребята и девушки занимались бла
гоустройством вокруг дома, в ко
тором они живут. Газета, называя 
фамилии, говорит, кто что сделал 
в этот день.

Подготовили этот интересный 
материал В. Тирских и 3. Гуц. 
Художник нарисовал хлесткую ка
рикатуру «И мы пахали». Э-го
о тех, кто коммунистическому 
субботнику предпочел праздный 
отдых.

Говорят, номер вызвал оживлен
ные разговоры. Равнодушных не 
было. И неудивительно: ведь ге
роями номера стали сами читате
ли.

ОБЗОР

СТЕННОЙ

ПЕЧАТИ

Довольно часто от членов ред
коллегий приходится слышать се
тования: не знаем, о чем писать. 
Для редколлегии 17-го общежи
тия такого вопроса ие существует. 
Они знают, о чем надо писать, 
и умеют находить нужные факты 
и нужные слова.

В ПОРЯДКЕ продолжения раз
говора на эту тему хочется 
сослаться на опыт редколле

гии стенной газеты первого заво
да железобетонных изделий 
УГ1П. Здесь тоже умеют «делать» 
новости, умеют вызвать у читате
лей интерес, заставить его заду
маться, почувствовать величие 
своих дел и нашего времени.

Вот, к примеру, о чем расска
зала стенная газета в номере за 
8 марта с. г. Главная героиня 
номера, конечно, — женщина. 
Кто она? Это Г. М. Астраух. 
Она пришла на завод 10 лет 
назад, начинала пропарщицей- 
маркировщицей, теперь — стар
шин инженер. Т. Беляева была 
фактуровщицей, стала мастером. 
Такой героиней вполне может 
быть и К. Власенко, которая по
ступила на завод учеником ар
матурщика, а недавно назначена 
мастером. Или М. Новичкова, 
ныне заместитель главного тех
нолога завода. Работая в цехе, 
она закончила вечернюю школу, 
а потом и политехнический ин
ститут...

Скупые строчки, на первый 
взгляд, обыденные факты. Но

редколлегия помогла читателям 
осмыслить их, увидеть за ними 
нечто большее, что характеризу
ет нашу советскую действитель
ность.

Теперь о месте критики в газе
те. Как-то так повелось, что в 
праздники говорят только о хо
рошем, говорят об успехах. Ну, 
а если газета выходит только но 
праздникам?

В некоторых общежитиях на
шли выход из такой ситуации: 
стали выпускать сатирические 
приложения (чаще всего это 
«крокодилы»). Выходят они • по 
горячим следам и срабатывают 
безотказно. Так бывает, напри
мер, в общежитиях 2—88, 17—95, 
9—85 и других. Выходит сатири
ческое приложение и в уже упо
мянутой нами стенной газете 
ЗЖБИ-1. Правда, здесь даже в 
праздничных номерах считают 
возможным находить место для 
критики. Выпускают здесь и так 
называемые' целевые номера, 
посвященные какой-то одной те
ме.

Возьмем, к примеру, номер за 
октябрь. Его тема: «XXIV
съезду КПСС — ударный труд!».

Получилось так, что в сентябре 
завод не справился с планом. 
Подвели три основных цеха. В 
передовой статье, говоря об 
этом, газета напоминает завод- 
чанам принятые обязательства и 
призывает по-хозяйски, на % каж
дом рабочем месте во всем 
разобраться.

Газета, однако, не ограничи
вается общими призывами. 
Л. Фещенко и Г. Долженкова в 
своей заметке анализируют при
чины отставания первого цеха. 
Прочитав ее, читатель приходит 
к мысли, что на заводе, где все 
завязано в единую технологиче
скую цепочку, успех зависит от 
каждого — от его ответственно
сти и отношения к работе.

Критика — критикой, но нель
зя сбрасывать со счетов и опыт 
передовиков. Публикуя итоги со
ревнования за сентябрь, газета в 
заметке В. Днепровского расска
зывает о цехе минваты, который 
вышел в этом соревновании по
бедителем. Семь материалов 
опубликовала газета в одном 
номере, и каждый из них бьет в 
цель.

Хочется пожелать, чтобы таких 
номеров было больше. Причем 
не только на этом заводе, но и в 
других коллективах стройки, где 
кипит жизнь и вершатся такие 
дела, которые так и просятся в 
газету.

В. КОНОВАЛОВ.

Навстречу выборам в Советы

КАНДИДАТЫ 
СТРОИТЕЛЕЙ
В. П. КУЗЬМИНА

Кузьмина Вора Петровна 
родилась в 1944 году в д. 
Вднге^вская, Боханекого рай
она, Иркутской области, в 
семье" колхозника. Русская, 
беспартийная, ,образование 
неполное среднее.

После окончания восьми
летки Вера Петровна в I960 
году поступила в ФЗО при 
Иркутском мясокомбинате, а 
затем работала скотобойцем 
до 19G2 года, когда она пере
ехала в Ангарск.

Здесь Вера Петровна стала 
работать в отделе рабочего 
снабжения управления строи
тельства. Закончила курсы по

варов и трудится сейчас по 
своей специальности в столо
вой № 27. Сейчас она повар 
4 разряда.

Вера Петровна Кузьмина— 
честный и добросовестный ра
ботник, пользуется заслужен; 
ным уважением в коллективе 
столовой, принимает актив
ное участие в общественной 
жизни. Самоотверженный
труд В. П. Кузьминой отме
чен рядом почетных грамот и 
ценных подарков.

Вера Петровна Кузьмина— 
достойный кандидат в депу
таты Ангарского городского 
Совета депутатов трудящих
ся. 0

та

Т. С. ВОРОБЬЕВА
Татьяна Сергеевна Воробье

ва родилась в 1944 году в п. 
Туманный, Средне-Канского 
района, Магаданской обла
сти, в семье служащего, ком
сомолка.

Свою трудовую деятель
ность Татьяна Сергеевна на
чала в г. Ангарске с 1961 го
да арматурщиком четвертого 
завода железобетонных изде
лий управления производст
венных предприятии стройки. 
После окончания курсов она 
здесь же, с 1962 года и по 
настоящее время, работает 
крановщиком.

В течение всех десяти лет 
Татьяна Сергеевна Воробьева 
систематически перевыполняет 
задания, является передови
ком соревнования, пользуется 
заслуженным уважением в 
коллективе завода. Кран, на

котором трудится Татьяна 
Сергеевна, всегда в отличном 
состоянии.

За высокие производствен
ные показатели Т. С. Воробь
ева неоднократно награжда
лась почетными грамотами, у 
нее 7 благодарностей, а в 
прошлом году ей была вруче
на медаль «За доблестный 
труд. В ознаменование 100- 
летия со дня рождения В. И. 
Ленина».

В 1970 году Т. С. Воробь
ева без отрыва от производ
ства закончила Ангарский 
промышленный техникум по 
специальности техник-строи
тель.

Татьяна Сергеевна Воробь
ева — достойный кандидат в 
депутаты Ангарского город
ского Совета депутатов тру
дящихся.

Л. А. МАКСИМОВА
Любовь Антоновна Макси

мова родилась в 1949 году в 
с. Ершово, Боханекого района, 
Иркутской области, в семье 
колхозника. Русская, член 
ВЛКСМ, образование среднее.

Свою трудовую деятельность 
Любовь Антоновна начала в 
г. Ангарске, куда она приеха
ла в 1967 году. Все этотвремя 
работает на втором деревооб
рабатывающем комбинате уп
равления производственных 
предприятий стройки, в настоя
щее время —сортировщица в 
лесоцехе. Владеет рядом смеж
ных профессий—стропальщика, 
бракера, тельфернста.

Производственные задания

Любовь Антоновна системати
чески перевыполняет, добива
ется высокого качества продук
ции, активно участвует в об
щественной жизни коллектива, 
является членом цехового ко-, 
мнтета. Ей присвоено звание 
ударника коммунистического 
труда.

За высокие производствен
ные показатели Л. А. Макси
мова награждена юбилейной 
медалью «За доблестный труд. 
В ознаменование 100-летия со 
дня рождения В. И. Ленина».

Любовь Антоновна Максимо
ва—достойный кандидат в де
путаты Ангарского городского 
Совета.

Л. Э. ДРОНОВА
Людмила Эдмундовна Дро- 

нова родилась в Ангарске в 
1950 году. Она украинка, член 
ВЛКСМ, имеет среднее обра
зование.

После окончания средней 
школы Людмила Эдмундовна 
поступила на курсы продавцов 
промышленных товаров в от
дел рабочего снабжения Ан
гарского управления строи
тельства. Закончив учебу, ста
ла работать младшим продав
цом в магазине «Сибирячка». 
В настоящее время она тру
дится там же, успешную рабо
ту совмещает с учебой в ин
ституте советской торговли.

Людмила Эдмундовна чутко 
и внимательно относится к за
просам покупателей, пользует
ся в своем коллективе боль
шим уважением. Л. Э. Дроно- 
ва—активный участник обще

ственной жизни, комсомольцы 
избрали ее членом комитета 
ВЛКСМ ОРСа.

За честный и добросовест
ный труд Людмила Эдмундов
на неоднократно награждалась 
Почетными грамотами и цен
ными подарками, в 1970 году 
ей была вручена правительст
венная награда —медаль «За 
доблестный груд. В ознамено
вание 100-летия со дня рожде
ния В. И. Ленина*.

Людмила Эдмундовна Дро- 
нова—достойный кандидат в
депутаты городского Совета 
депутатов трудящихся.

Ш



А Н ГА РС КИП  СТРОИТЕЛЬ
ЗА СТРОКОЙ ДИРЕКТИВ

Резервы экономики
«...обеспечить необходимую 

концентрацию капитальных вло
жений, сокращение числа одно
временно строящихся предприя
тий и объектов, с тем чтобы
быстрее вводить их в действие и 
создать необходимые заделы 
мощностей. Не допускать образо
вания сверхнормативных объе
мов незавершенного строитель- 

г ^  ства».
' т*^**(Директивы XXIV съезда

КПСС).
I  ОДНОП из основных особен-

Шпостей нашей экономики являют- 
ph ся огромные масштабы и бы-

I  стрый рост капитальных вложе-
Щ пни в народное хозяйство, обес-
I- печпиающие высокие темпы раз-
f вития социалистического произ

водства. В отчетном докладе ЦК 
КПСС товарищ Брежнев указы- 
нал, что «выполнение * заданий 
пятплетиего плана по росту про
мышленного н сельскохозяйст
венного производства, а также 
решение важных социальных 
проблем в большой* мере зави
сят от успешного выполнения 
планов капитального строитель
ства». Поэтому строительству, 
как отрасли материального про
изводства, активно участвую
щей в создании новых и восста
новлении действующих основ
ных фондов народного хозяйст
ва, принадлежит важное место в 
развитии социалистической эко
номики.

Быстрейшее освоение капи
тальных вложений, своевремен
ный ввод в действие производ
ственных мощностей, жилых до
мов, общественных зданий и 
других объектов играет важную
роль в решение таких крупных 
хозяйственно-политических и со

циальных задач, как* дальней
шая индустриализация страны, 
обеспечение ее обороноспособ
ности и экономической не
зависимости.

В девятой пятилетке объем 
капитального строительства в 
стране предусмотрен в сумме 
около 500 миллиардов рублен, 
тогда_как в предшествующей пя
тилетке было лишь 352 миллиар
да. Это колоссальный рост объ
емов! Будут построены также 
жилые дома общей площадью 
565—575 миллионов квадратных 
метров и возведено за счет го" 
сударственных капитальных вло
жений общеобразовательныл
школ не менее, чем на 6 миллио
нов мест.

Перед работниками же нашего 
строительства стоит ответствен
ная задача — выполнить зада
ния пятилетки практически без 
увеличения численности работ
ников, то есть за счет роста 
производительности труда. Глав
ное сейчас для всех строитель
ных организаций, заказчиков и 
поставщиков оборудования —до
биться решительного сокращения 
сроков строительства, обеспечить 
ввод в действие мощностей и 
объектов в нормативные сроки. 
А для этого необходимо повы
сить уровень механизации строи
тельных работ, увеличить смен
ность, сократить до минимума

простои машин, значительно 
увеличить мощности ремонтно- 
эксплуатационных баз.

При возведении зданий и% со
оружений нами шире должны 
использоваться сборные кон
струкции высокой заводской го
товности. Одним из заданий но
вой пятилетки предусмотрено 
снизить сметную стоимость стро
ительства не менее чем на 3—5 
процентов за счет более рацио
нальных проектных решений* 
Для выполнения поставленной 
задачи необходимо коренным об
разом улучшить проектные ре
шения как технологической, так 
и строительной части зданий и 
сооружений. Из проектов нужно 
исключать все излишества, сле
дует избегать завышения резер
ва на непредвиденные расходы, 
тщательно осуществлять провер
ку правильности определения 
транспортной схемы перевозки 
местных строительных материа
лов и сборного железобетона.

В Директивах XXIV съезда 
КПСС предусмотрено повышение 
уровня экономической работы по 
анализу выполнения планов ма
териально-технического снабже
ния, контроля за использованием 
материальных ресурсов. А это 
значит, что важным внутрихо
зяйственным резервом производ
ства является снижение сверх
нормативных запасов товарно

материальных ценностей, вовле
чение их в полезный хозяйствен
ный оборот. К нашему не
счастью, стройка имеет на 1 
мая 1971 года сверхнормативных 
материальных запасов в сумме 
6815 тысяч рублей (в том числе 
в подрядной деятельности — 
6667 тысяч рублей, в промыш
ленной — 148 тысяч рублей).

Кроме того, мы имеем неуста
новленного оборудования, тре
бующего монтажа, на 1458 ты
сяч рублей. На наших складах и 
базах хранятся ненужные для 
производства работ материаль
ные ценности на 700 тысяч руб
лей. Все это следствие недостат
ков в организации материально- 
технического снабжения, частого 
изменения производственных пла
нов, отсутствия своевременной 
увязки планов производства и 
планов его материально-техни
ческого обеспечения.

К великому сожалению, мы 
практикуем также строительство 
объектов и соцкультбыта по 
собственным капитальным вло
жениям, не предусмотренным 
титульным списком или не обес
печенным полностью источника
ми финансирования. В прошлом 
году затрат по таким объектам 
набралось на 3400 тысяч рублен. 
В результате отвлечения оборот
ных средств в сверхнормативные 
остатки и в собственные капп-
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тальные вложения подрядная 
деятельность нашего строитель
ства часто испытывала и испы
тывает финансовые затруднения. 
Мы вынуждены пользоваться 
большими кредитами госбанка, 
за которые платим огромные 
суммы. Нам нужно покончить с 
ростом сверхнормативных мате
риальных остатков и прекратить 
практику строительства собст
венного жилья, необеспеченного 
источниками финансирования.'

Не пройдет много времени, как 
наше строительство переведут на 
новые условия планирования и 
экономического стимулирования. 
Одним из условий этого являет
ся перевод объектов на поэтап
ные расчеты. 11 у нас уже все 
объекты жилья п соцкультбыта 

-переведены на поэтапные расче
ты, а вот промышленные объек 
ты переводятся пока робко. Мне 
думается, что переводить на по
этапные расчеты промышленные 
объекты нужно более энергично, 
уверенно. Это создаст необходн- 
мые условия для своевременного 
ввода в действие производствен
ных мощностей и дает экономи
ческую заинтересованность в 
своевременном выполнении пла
на ввода.

Нет сомнения в том, что в 
борьбе за выполнение заданий 
пятилетки творческая инициатива 
наших строителей будет расти и 
явится решающим фактором ус
пешного решения предначерта
ний, которые определены XXIV 
съездом КПСС.

Г. ПОПОВ,
начальник финансового 

отдела стройки.

ДОРОГА 
ХРЕБТОВАЯ 
УС ТЬ-ИЛИМ 
В СТРОЮ

Взгляните на карту Иркут
ской области. Севернее Брат
ска затерялась небольшая 
станция Хребтовая. Это от 
нее по Директивам XXIИ 
съезда партии железная до
рога пролегла к месту со
оружения третьей ГЭС- на 
Ангаре — Усть-Илимской.

Тайга, болота, % сложный 
профиль местности, тяжелые 
климатические условия — ни
что не остановило коллекти
вы ударной комсомольской 
стройки. Ведь недаром боль“ 
шинство строителей прошло 
трудную школу на сооруже
нии другой трассы — Тайшет
— Абакан.

Именно оттуда перебазиро
вались на новую стройку кол
лективы строительно-монтаж
ных поездов № 219 и 266. 
Одним из них руководит Ге
рой Социалистического Труда 
Феликс Ходаковский, начав
ший свой трудовой путь ря
довым строителем на Тайшет
— Абакане.

В канун нового, 1971 года 
по тайге пронесся торжествен
ный гудок тепловоза и по 
всей 214-километровой трассе 
прошел первый поезд.

Сейчас по н о в о й  дороге идет 
главное богатство Сибири 
лес, который заготавливают 
десятки леспромхозов, соз
данных на дне будущего 
Усть-Илимского моря.

Но строители не уходят. У 
них впереди еще много ра
боты. Предстоит возвести 
постоянные помещения вок
залов и других станционных 
сооружений, а главное — до
вести дорогу до строитель
ства гидростанции и места, 
где будет сооружаться Усть- 
Илимский лесопромышленный 
комплекс.

К поселку энергетиков до
рога подойдет по мосту, 
шесть опор которого из вось
ми уже прочно стали на дно 
Ангары, чуть ниже будущей 
плотины ГЭС.

На верхнем снимке: зеле
ному золоту — зеленую ули- 
цу.

На нижнем снимке: ком
сомолка Валентина Семено
ва — вчерашний строитель 
трассы, сегодня — дежурная 
по станции Тушама.
Фото Э. Брюханенко.

Фотохроника ТАСС

Мы из Томска
пРЕДСТАВИТБ новому зри

телю свой театр—это прежде 
всего познакомить с городом, 

в котором он живет и работает.
Томск... Наверное, он сегодня 

такой же, как и все города стра
ны. И все-таки он не такой, как 
все. Наш город одни из самых 
молодых, несмотря на свой по
чтенный возраст. Ему более трех
сот шестидесяти пяти лет. И все 
же он молод, потому что это 
город молодых.

Взгляните на эти лица наших 
зрителей, лица молодых томи
чей, счастливых, улыбающихся 
солнцу и жизни. Недаром поэт 
Роберт Рождественский выразил 
это стихами так: ^

Если ты в Томске—ты или 
студент,

Или имеешь к нему
отношение!

Журнал «Советский Союз» по
святил томичам недавно репор
таж. «От Москвы до Томска три 
тысячи шестьсот пятьдесят че
тыре километра—пять часов по
лета на четырехтурбинном реак
тивном самолете. Если вы при
летите сю’да утром, сложится
впечатление, что это тихий, не
многолюдный город. Если же вы 
впервые попадете вечером, убе- 

I  днтесь, что город шумен и весел 
и населяет его молодежь».

Томск сегодня играет боль
шую не только культурную роль, 
но представляет огромный ин
терес как промышленный и хо
зяйственный центр Сибири. Строя
щийся город нефтяников Стре- 
жевой, сооружение крупнейшего 
в мире нефтепровода Алексан
дровское — Анжеро-Судженск,
открытие несметных месторож
дений нефти и газа. Новые кор
пуса заводов, новостройки строи
тельной индустрии. Зеленое золо
то области—лесная промышлен
ность, новые аэровокзал и реч
ной порт, четыре очереди трол
лейбуса, прекрасное современное 
сооружение — Дворец спорта...
Ко всему этому приложила
свои руки трудолюбивая моло
дежь.

История города, история его 
театра связаны с годами бурно
го развития страны. И это род
нит наш коллектив с жителями
городов, которые нам в дни

гастролей предстоит узнать и по
любить. Братск и Ангарск вызы
вают у нас чувство восхищения 
перед героическими делами их 
тружеников. Мы искрение хотим, 
чтобы искусство томичей радова
ло вас.

Прошедшие два сезона были 
особенно ответственными. Год 
ленинского юбилея и год XXIV 
съезда КПСС поставили свои 
особые задачи.

Не случайно именно в это вре- 
к советской

лауреатов
Погодина

мя театр обращается 
классике — пьесам 
Ленинской премии 
и Л. Леонова.

Спектакль «Третья патетиче
ская», в котором воссоздан об
раз Владимира Ильича Ленина 
(его играет народный ' артист 
РСФСР А. В. Ратомский), стал 
для театра серьезным экзаменом. 
Работа тепло принималась взы
скательным томским зрителем, 
потому что в ней бился живой 
пульс нашего времени.

Проблема человеческого счастья, 
выстраданного и тем более на
стоящего, стала главной в пьесе 
Л. Леонова «Золотая карета».

Театр надеется, что в другом 
спектакле «Марня» (пьеса А. Са
лынского), новый зритель встре
тится с тем, кого он видит еже
дневно — с нашим современни
ком, пылким, ищущим, беском
промиссным.

Несколько лет в репертуаре 
пьеса А. Шаврина «Семья Пла- 
хова» — искренний, взволнован
ный рассказ о наших современ
никах.

Если попытаться коротко сфор
мулировать основную тему репер
туара, то, пожалуй, она сможет 
уложиться в три слова: тема че
ловеческого счастья.

Человеку будущего посвящена 
интересная работа коллектива 
«Эй ты, — здравствуй!...» Г. Мам- 
лина. Счастье — не сон, не меч-» 
та. Оно приходит к тому, кто 
его добивается, кто’ смело борет
ся за него. На сцене двое акте
ров, но сколько событий и судеб 
проходит перед глазами зрите
лей, заставляет их задуматься о 
жизни, приглядеться к себе само
му.

Тема человеческого подвига во 
имя счастья других стала глав

ной в героическом спектакле о 
советском разведчике «Семнад
цать мгновений весны», создан
ном по одноименной повести 
Юлиана Семенова.

Одной из последних премьер 
сезона стала инсценировка зна
менитой повести Аркадия Гайда
ра «Р. В. С.». Спектакль адресо
ван юным зрителям. Он полон 
раздумий о старшем поколении, 
стоявшем у начала нашего герои
ческого и счастливого сегодняш
него дня.

Да! Тема современника, строи
теля коммунизма главенствует в 
репертуаре. Вместе с этим мы 
смело обащаемся к произведе
ниям классики, охотно ставим 
пьесы современных зарубежных 
драматургов.

О разлагающей власти денег, 
доводящей люден западного ̂ ми
ра до потерн человеческого об
лика в заостренной сатириче
ской манере идет рассказ в спек
такле «Странная миссис Сэвидж» 
английского , драматурга Д. Пат
рика.

Обращение к творчеству испан
ского драматурга Лопе де Вега 
позволило создать остроумный, 
насыщенный музыкой жизнера
достный спектакль «Дурочка».

В театре работают актеры стар
шего поколения: народный ар
тист РСФСР А. В. Ратомский, 
народный артист Удмуртской 
АССР М. А. Исаев, заслуженные 
артисты РСФСР Л. И. Долмато
ва, В. А. Калинченко, Т. П. Л е
бедева, артисты А. А. Аркнн,
В. И. Семенов, Г. М. Пушии,
А. И. Ратомская, Н. В. Крыло
ва, Е. II. Сердюкова и много спо
собной творческой молодежи. 
Среди наших молодых товартцей 
хочется упомянуть В. Г1. Быко
ву, 10. П. Семенову, Г. Ф. Непо- 
рожневу, М. Г Филатову, В. М. 
Шибанкова, В. П. Горбунова.

Спектакли 
серамн Б.
Коняевым и 

Итак, Томский 
театр приехал на 
нетерпением ждет 
дорогие друзья!

Коллектив Томского 
иого драматического

поставлены режис- 
Ф. Дубенским, В. А. 
В. М. Федоровым.

драматический 
гастроли. Он с 
встреч с вамп,

област- 
театра.



Забраться в чужую квартиру 
в отсутствие хозяев — это, по 
крайней мере, нахальство. Но 
шофер автобазы 3 УАТ стройки 
Г. Трелюк был совсем иного мне
ния и в результате встретился с 

'дружинниками УПП тт. Ивано
вым, Коркиным, Карпеченко и 
Маисовым, которые пытались 
уговорить пьяного шофера доб
ровольно покинуть уютное жили
ще. Но он не внял разумным до
водам, и ему пришлось сменить 
облюбованное место ночлега на 
койку в медицинском вытрезвите
ле.

Но если Г. Трелюк вел себя от
носительно спокойно в чужой

квартире, то не таким оказался 
заезжий гость из Иркутска 
А. - Гончаров, устроивший дебош 
в квартире 41 дома 20 квартала 
80. Дружинникам УПТК пришлось 
иметь дело с хулиганом, воору
жившимся двумя ножами. Учиты
вая, что за аналогичный посту
пок А. Гончаров уже задержи
вался дружинниками СМУ-5, на 
него составлены документы для 
привлечения к суду.

Весна принесла дружинникам 
стройки дополнительные хлопоты: 
с наступлением тепла увеличи
лось количество автотранспорта 
па улицах, в частности — мото
циклов, мотороллеров, мопедов. 
А пьяный за рулем представляет 
большую опасность для жизни 
пешехоаа. Об этом известно каж
дому водителю. И все же едва 
стоявший на ногах работник 
АНХК Савченко сел на мото
цикл. Дружинники СМУ-7 суме
ли доставить в отделение мили
ции этого горе-водителя вместе 
с мотоциклом. Дружинники ЖКУ 
пресекли увеселительную прогул
ку на мопеде пьяного подростка 
Дроздова.

Хочется особо поговорить о 
том, что борьба с автохулигана
ми дело не только милиции и 
дружинников, но и всей общест
венности. 30 мая вечером на мо
тоцикле «Урал» по ул. Чайков
ского с большой скоростью, вы
писывая фигуры на асфальте, 
промчался пьяный лихач. На по
вороте он упал вместе с мото
циклом. И вместо того, чтобы не
медленно набрать номер отделе
ния, милиции или позвонить в 
штаб дружины, сердобольные 
прохожие помогли ему встать и 
усадили за руль. Видимо, таким 
«опекунам» не знакомо чувст
во гражданского долга.

Подводя итоги работы дру
жинников, следует отметить хо
рошую организацию и актив
ность дружин УПТК стройки, 
проектировщиков, УПТК и 
МСУ-42 треста ВХМ, МСУ-76. 
Несколько снизилась численность 
при выходе па дежурства у 
дружин ЗЖБИ-4, ЗЖБП-1, 
УПП. *

И. ВАНИН,
начальник штаба ДНД.

ОБЩЕЖИТИЕ—ТВОИ ДОМ

Сделаем вместе

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Ж ДЕМ  - ПОЖДЕМ
Не хотелось бы тревожить тень 

гоголевской унтер-офицерской 
вдовы, которая, как известно, 
сама себя высекла и тем про
славилась на веки вечные. Да 
придется. Уж очень похожая ис
тория случилась в Доме спорта 
СК «Сибиряк».

Всякий, кто зайдет в ^вести
бюль, вряд ли удержится от ра
достного восклицания: «Ну, что
за прелесть, что за колер...». Но 
не спешите, а вглядитесь повни
мательней хотя бы в дальние уг
лы игрового зала. Колер, да не 
тот. Подпортило дождем и притом 
—основательно. Накануне ка
питального ремонта мы и устно и 
письменно rq всех инстанциях 
РСУ ЖКУ просили, убеждали, 
настаивали на том, чтобы ремонт 
Дома спорта РСУ начинало с 
кровли.

Каждый год, как только прой
дет дождь или тает снег, в ком
наты спортсекций, в большой зал 
обрушиваются потоки воды. Мало 
того, что портится внешний вид 
помещений. Вода производит та
кие разрушения, что вмешался од
нажды отдел техники безонас-

ОТ РЕДАКЦИИ
Принято решение новый пи

онерский лагерь «Космос» от
крыть 15 нюня, а не 28, как 
ошибочно указано в корреспон
денции, опубликованной в «Ангар
ском строителе» (№ 43 за 29 
мая). /

ности и Дом спорта оказался* пе
ред .фактом закрытия, если ЖКУ 
срочно его не отремонтирует.

Ремонт сделали. И снова кры
шу оставили на потом, «до плю
совой температуры*, выражаясь
словами начальника РСУ И. Ба- 
сурманова. Истек май, а он ока
зался дожливым, где-к| на скла
де лежат обещанные И. Басур-
мановым 800 кв. метров руберои
да, крыша исправно течет, дождь 
разрушает колера светлых и
темных тонов. Словом, ремонти
ровали, ремонтировали, истрати
ли 303000 рублей, и сами себя 
на манер вдовы высек л Pt

В таком же положении нахо
дится и лыжная база. Не успев 
остыть от сдаточной горячки и
пробыв в эксплуатации всего 
лишь зиму, база начинает мед
ленно и верно разрушаться. Пос
ле дождей начал обваливаться 
потолок, зал бокса залит водой,— 
короче говоря, идет показатель
ная демонстрация качества ра
бот, проведенных СА\У-1 (на
чальник Н. Басурманов). Здание 
новое, а худое, как решето. Вот 
мы и подумали со спортсменами: 
коли такое Качество у ремонт
ников и строителей, так пусть 
не будет худа без добра. 
Превратим оба здания в бассей
ны, на первый случай — в плес- 
кательные, и не будем платить 
аренду «Ангаре» за бассейн.

Г. ПОЛВАРИН. 
директор спортсооружений 

СК «Сибиряк*.

Азербайджанская ССР. Б а
кинский порт— морские воро
та города.

Отсюда суда, груженные 
оборудованием, машинами,
нефтепродуктами, отправля
ются в другие районы нашей 
страны и за рубеж.

На снимке: у причалов
Бакинского порта.
Фото Ю. Рахиля.

Фотохроника ТАСС

— Как живешь,
человек?

Прежде чем познакомиться 
с общежитием поближе, я за
дал этот вопрос пареньку, с 
которым столкнулся в коридо
ре.

— Хорошо!—ответил он.
Паренька зовут Геннадий

Телятников, работает он в УЭС 
электромонтером, недавно де
мобилизовался из армии. К 
его мнению присоединяется и 
Люба Наумова.

— А\ы с сестрой Ниной 
окончили ГПТУ-12 и получили 
направление в СМУ-5. Рабо
таем на отделке домов 7-го 
микрорайона в бригаде В. Ти
мофеева. В этом году закан
чиваем iO-й класс LL1PM. В 
общижитни тем хорошо, что 
комнаты рассчитаны на два 
человека, учить уроки — ти
хо, спокойно.

В общежитии № 2, что сто
ит бок о бок с кинотеатром 
«Мир», живут сотни ребят и 
девушек — застенчивых и об
щительных, книголюбов и 
спортсменов,— и нужно уго
дить на все вкусы и характе
ры. Впрочем, это не так уж 
сложно, ведь их объединяет 
молодость, жажда деятельно
сти и познания. Вот самый 
ближний и простой пример. 
Кажется, давно ли был празд
ник, от которого осталось 
уйма впечатлений и немного 
усталости, как добрых сто 
человек потянулись в кино. 

«Подумаешь кино!» Так дума
ют многие культорганизаторы 
построечных комитетов. А вот 
наш совет общежития думает 
иначе. Совет дал дирекции 
«Мира» доверенность и полу
чает билеты в кредит. У рабоче
го человека, а сейчас каждый 
второй еще и учится, времени 
немного, чтобы стоять в очере-

молодойди, да и в текучке можно про
пустить премьеру фильма или 
вовсе не посмотреть новый»,—, 
говорит председатель coBeja
Иван Фадеев.

Внимание к человеку, стрем
ление продолжить процесс 
воспитания, которое было на
чато в школе, дома, в армии— 
вот основное правило, поло
женное в основу общежитско- 
го бытия. Сегодня это встре
ча с делегатом XXIV съезда, 
завтра—диспут о любви, а в 
апреле*от общежития отошли 
три больший автобуса — мо
лодежь отправилась в Иркут
ский цирк и музей. Не остав
лены без внимания и свои, 
доморощенные таланты, худо
жественная самодеятельность 
общежития насчитывает 41 ар
тиста, имеется вокальная груп
па, кружки — фото и драма
тический.

Чего доброго, иной чита
тель скажет: «А все ли уж
гак ладно в общежитии?»
И он будет прав. Хотя не хле
бом единым жив человек, сыт 
он все-таки завтраком, обе
дом и ужином. В общежи
тии каждый для себя п о в а р -  
буфет может предложить лишь 
ассортимент «сухомятки». Ут
ром многие идут*на работу 
без горячего завтрака, пере
кусив на скорую руку. Вече
ром — та же картина. В об
щежитии нет холодильников, 
газовых установок, кое-где уже 
обветшала мебель, требует 
замены телевизор, устарело 
оборудование красного угол
ка.

Конечно, это потребует До
полнительных затрат, но чест
ное слово, все затраты оку
пятся сторицей. Да н моло
дежь имеет на это право.

Е. ГАВРИЛОВ, 
рабкор.

К ЮБИЛЕЮ ГОРОДА
Четвертого июня клуб 

«Восход» пригласит жителей 
поселка Юго-Восточный на 
большой праздничный кон
церт. В основу концерта мы 
положили тематический сце
нарий, показанный коллек
тивом на смотре художествен
ной самодеятельности. Будут 
и новые номера: вокальный
секстет старшеклассниц ис
полнит «Ангарский вальс», со
листки хореографического ан
самбля разучили «Венгерский

чардаш», а вся группа — но
вый танец «Русский лириче
ский*.

Клуб встретит праздник 
новым, красочным оформлени
ем, центральное место зани
мает стенд «Ангарск ордено
носный», где собраны доку
менты и фотографии о нашем 
городе.

С. САРГАЕВА,
художественный руково

дитель.

Телевидение
2, СРЕДА 
3-й канал

13.55 — ПОКАЗЫВАЕТ
МОСКВА.

14.00 — Новости. 14.05 — Кон
церт Государственного хореогра
фического ансамбля «Березка».
15.05 — Для детей. Мультиплика
ционный фильм «О маленьком 
Васе и большом волке». 15.15 — 
И. Велембовская. «За каменной 
стеной». Телевизионный спек
такль. 16.45 — «ВлаДыки без ма
сок». «Трудные времена». 17.25
— Клуб кинопутешествий. 18.20— 
Новости. С 18.30. до 19.55 — Пере
рыв.

19.55 — ПОКАЗЫВАЕТ
МОСКВА.

20.00 — «Двадцать лет спустя».
Телевизионный спектакль. Часть
1-я. 21.30 — «Представляем —
Лауреаты» . Е. Нестеренко и 
струнный квартет в составе: А.
Шишлов, А. Балашов, А. Дьяч
ков, А. Корчагин. 22.15 — «Ма" 
ленькие рассказы о нашей жиз
ни». Премьера телевизионного до

кументального фильма. 23.05 —
«Пусть всегда будет солнце». 
Концерт. 23.50 — Документаль
ный фильм. 24.00 — Концерт. 00.30 
Футбол. «Сборная СССР»—«Сбор
ная Голландии». В перерыве— 
мультфильм.

5-й канал
18.30 — ПОКАЗЫВАЕТ 

ИРКУТСК.
1835  — Телевизионная панорама.
18.50 — Звучат народные инстру
менты. 19.20 — «Написанное ос
тается». «Размышление о магни
те». Научно-популярные фильмы.
19.55 — «Пора мечтаний». Худо
жественный фильм. 21.20 — Шах
матный клуб. 21.50 — В киноте
атрах города. Июнь.

3, ЧЕТВЕРГ 
3-й канал.

13.55 — ПОКАЗЫВАЕТ 
МОСКВА.

14.00 — Новости. 14.05 — Музы
кальная лента. «Козленок, кото" 
рый считал до десяти». 15.15 —
Для школьников. «Читай-город».
15.40 — Футбол. «Сборная
СССР» — «Сборная Голландии».
2-й тайм. (В записи). 16.25 —

Ленинский университет мнллио 
нов. «XXIV Съезд КПСС о зада
чах новой пятилетки- по повыше
нию материального и культурно
го уровня советского народа».
16.55 — А. Знаменский. «Легкая 
командировка». Телевизионный 
спектакль. 18.15 — Новости. С 
18.30 до 19.55 — Перерыв.

19 55 — ПОКАЗЫВАЕТ 
МОСКВА.

20.00 — «Двадцать лет спустя». 
Телевизионный спектакль. Части
2-я и 3-я. 22.05 — Вечер класси
ческого, характерного и народно
го танца.

5-й канал
18.30 — ПОКАЗЫВАЕТ 

ИРКУТСК.
18.35 — Телевизионная панорама.
18.50 — Киножурналы. 19.20 —
«Будьте знакомы». Передача об 
итогах конкурса духовых оркест
ров. 19.50 — Документальный
фильм. 20.45 — Киноленты прош
лых лет. «Вратарь».

4, ПЯТНИЦА
15.55 — ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА.
16.00 — Новости 16.05 — «Чест
ное крокодильское». Мультипли

кационный фильм. 16.15 — Про
грамма Бакинской студии телеви
дения. 17.15 — «Музыкальные
встречи». Композитор Фрадкин.
18.00 — «Будка». Телевизионный 
фильм. 18.35 — «Лирика А. С. 
Пушкина в произведениях рус
ских композиторов». 19.45 — 
Н. Вирта. «Одиночество». Спек
такль. В перерыве—новости.
22.00 — ПОКАЗЫВАЕТ

ИРКУТСК.
22.05 — Телевизионная панорама. 
22.25 — Кинолекторий для сель
ских тружеников. «Передовой ме
тод стрижки овец». 22.55 — «В 
городе клоун». Документальный* 
фильм.

5-й канал
19.00 — ПОКАЗЫВАЕТ

ИРКУТСК.
19.05 — Новости. 19.10 — «Нау
ка против безумия». Научно-по
пулярный фильм. 19.30 — «Сту
денческий вестник». Творчество 
студентов-дипломников механиче
ского факультета Иркутского по
литехнического института. 20.30
— «Журавушка». Художествен
ный фильм.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Управлению энергоснабжения 
стройки требуются электромонте
ры 2-4 разрядов,^годные по сос
тоянию здоровья к работе на вы
соте. Зарплата 125-160 рублей.

Обращаться в отдел кадров 
УЭС (пос. Майск, переулок ав
томатики, 1.).

Клубу «Восход» Юго-Восточно
го поселка требуется баянист. 
Зарплата 90 рублей. Звонить по 
телефону 35-43.

Коллектив СМУ-4 выражает 
глубокое соболезнование
старшему прорабу Н. М. 
Мармылю по поводу прежде
временной смерти его ч жены 

Татьяны Афанасьевны.
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